
Gabriel da Água solicita informação sobre a Creche EMEI Ouro Fino

CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA ISABEL

Procurado por várias mães, as quais relataram a dificuldade em conciliar o trabalho com a
vida escolar do filho, uma vez que não conseguiram vagas na Creche EMEI Ouro Fino, o
Vereador Gabriel da Água requereu na noite de hoje, 19, informações junto a Prefeitura de
Santa Isabel referente à oferta de vagas na creche. O parlamentar quer saber a previsão
para o início de funcionamento da Creche EMEI Ouro Fino, localizada na Rua do Comércio,
s/no, bairro Ouro Fino.
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